

Die Wiener Volkspartei

Penzing

Die unterzeichnenden Bezirksräte/innen der ÖVP stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 28.09.2022 gemäß § 24 GO-BV folgenden

Resolutionsantrag „Rettet den Wienerwald“

Die Bezirksvertretung spricht sich dafür aus:

Der Wienerwald in Penzing muss gerettet und der Biosphärenpark erhalten bleiben. Wertvolle Naturflächen im Bezirk müssen bestehen bleiben, denn anstelle von Großbauprojekten am Waldesrand braucht es mehr Natur und Erholungsmöglichkeiten für die Penzinger Bevölkerung. Durch den Erhalt des Wienerwaldes soll die Luftqualität im Bezirk gesichert werden.

Begründung:

Die Wiener Stadtregierung plant immer mehr Bauprojekte im Biosphärenpark Wienerwald. Dieses Naturgebiet ist jedoch ein wichtiges Naherholungsgebiet für die Wienerinnen und Wiener, insbesondere für die Penzingerinnen und Penzinger! Gerade angesichts der immer heißeren Sommer ist es wichtig, dieses Gebiet zur Erholung zu bewahren.

Andrea Grabner, BA
Bezirksrätin

Mag. Markus Keschmann
Klubobmann

Sebastian Mühlbauer, MA
Bezirksrat

Ulrike Jezik-Osterbauer
Bezirksrätin